

SUMMARY

APLIKASI PEMESANAN MAKANAN DAN MINUMAN BERBASIS ANDROID MENGUNAKAN N-TIER

Created by YOGA HARI SANJAYA

Subject : APLIKASI, PEMESANAN, ANDROID
Subject Alt : APPLICATIONS, RESERVATION, ANDROID
Keyword : mobile android;mysql;php;pemesanan;basis data

Description :

Tujuan penelitian ini adalah bagaimana android bekerja pada sistem operasi mobile menggunakan versi modifikasi dari kernel Linux. Tidak hanya dipakai untuk melakukan fungsi mobile seperti sms (short messaging service), telepon, ataupun browsing, android kini banyak digunakan untuk keperluan lainnya seperti pemesanan makan di restoran atau tempat makan lainnya. Penggunaan media mobile android untuk pemesanan makanan dapat membantu proses bisnis didalam sebuah restoran/tempat makan. Penggunaan mobile android untuk mencatat pesanan dapat menggantikan kertas dan pena/pensil yang selama ini dipakai. Hal ini dikarenakan kertas dan pena/pensil untuk pemesanan makanan dan minuman menemui kendala-kendala antara lain adanya pemesanan yang rangkap (redudansi), tidak urutnya pembuatan pemesanan akibat bertumpuknya nota pemesanan terutama pada saat ramai pengunjung, pensil yang tumpul, dan pena atau kertas pemesanan yang habis. Aplikasi pemesanan makanan dan minuman ini memakai komputer di sisi dapur dan kasir mobile android di sisi customer. Ketika customer menginput pesanan di mobile android dan view di bagian dapur dan kasir. Bahasa pemrograman yang membaca inputan dari sisi client ke bagian dapur menggunakan script PHP. Script PHP menerima data, dan selanjutnya akan membangkitkan perintah MySQL dalam bentuk query dan memanggil stored procedure yang ada pada server basis data. Hal ini bertujuan memberikan solusi alternatif untuk pemesanan makanan dan minuman dengan menggunakan mobile android.

Date Create : 24/03/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201081118
Collection : 201081118
Source : Undergraduate Theses of Informatics Engineering
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor